

Kini Dihujat, Istri Pak Tarno Ungkap Alasan Ajak Sang Pesulap Jualan Meski Sedang Sakit

Category: Trend

written by Redaksi | 27/12/2024



ORINEWS.id – Kondisi pesulap Pak Tarno kini tengah menjadi sorotan publik.

Diketahui, Pak Tarno mengidap penyakit stroke hingga kondisi kesehatan terus menurun.

Meski kini sedang sakit, Pak Tarno justru kepergok berjualan mainan anak-anak hingga ikan cupang bersama istrinya.

Sang istri, Dewi pun kini menuai hujatan lantaran dinilai sengaja mengajak Pak Tarno berjualan.

“Ya hujatan, kenapa Pak Tarno lagi sakit tapi disuruh jualan katanya,” ungkap Dewi, dikutip dari YouTube Intens

Investigasi, Kamis (26/12/2024).

“Itu istrinya g*ila atau gimana, seperti itu,” sambungnya.

Dijelaskan Dewi, dirinya hanya ingin mengikuti keinginan dari suaminya tersebut.

Adapun Pak Tarno disebutnya merasa jenuh jika hanya berdiam di rumah.

Sehingga Pak Tarno memilih untuk menemani Dewi jualan meski tengah sakit.

“Saya hanya mengikuti dan mendukung kemauan Pak Tarno.”

“Pak Tarno mau jualan mau apa, daripada diam di rumah jenuh katanya,” jelasnya.

Ia pun menilai kini ada netizen yang memang tak suka dengan rumah tangganya bersama Pak Tarno.

Dewi juga tak peduli dengan omongan netizen soal kabar Pak Tarno yang suka kawin hingga memiliki banyak istri.

“Ya namanya orang nggak tahu orang lagi benci ya dengan saya dan Pak Tarno.”

“Katanya Pak Tarno tukang kawin lah dan istrinya banyak, ya seperti itu lah” tuturnya.

Pak Tarno Dapat Uang Rp50 Juta dari Willie Salim

Sementara itu, aksi YouTuber Willie Salim kembali menjadi sorotan setelah memberikan uang donasi kepada Pak Tarno.

Tak main-main, Willie Salim mendatangi langsung kediaman Pak Tarno dan memberikan uang tunai senilai Rp50 juta.

Merasa iba, Willie Salim pun menyambangi langsung kediaman Pak Tarno di Warakas Jakarta Utara.

Willie Salim memberikan uang Rp50juta untuk untuk mewujudkan keinginan Pak Tarno membuka toko sendiri.

Saat Willie Salim memberikan uang tersebut pun tangis Pak Tarno pecah.

Terlihat Pak Tarno merasa bahagia lantaran kini ada orang yang mau membantu dirinya.

Sedangkan dalam caption di unggahan Instagram-nya @willie27_, ia menyebut jasa Pak Tarno di industri hiburan Tanah Air sangat besar.

Willie kagum dengan Pak Tarno yang dikenal sebagai sosok pekerja keras dan penuh tanggung jawab.

“Pak Tarno. Jasa mu besar di industri hiburan Indonesia. Beliau sosok pekerja keras dan tanggung jawab,” tulis Willie.

“Walaupun udah ber-umur & tidak bisa berjalan lagi. Tetap, mau kerja keras berdagang,” lanjutnya.

Bahkan Willie juga merasa tersentuh saat Pak Tarno menceritakan kendalanya ketika berjualan di pinggir jalan hingga ingin memiliki toko sendiri.

“Beliau cerita, sering kehujanan dan kepanasan saat dagang di pinggir jalan. Cita-cita nya pengen punya toko,” beber Willie.

Willie kemudian ingin mewujudkan keinginan Pak Tarno dan membantu biaya pengobatan.

“Aku izin kabulin permintaannya.. dengan dana 50 juta. 1. Buka usaha toko, ambil tempat 5 menit dari rumah (sesuai dengan incaran Pak Tarno dari dulu), 2. Modal dagang dan usaha, 3. Biaya pengobatan,” tulis Willie.[]